

En su virtud, teniendo en cuenta los informes de la Universidad de Murcia y de la Junta Nacional de Universidades, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día dieciocho de junio de mil novecientos ochenta y dos,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se crea en Murcia una Escuela Universitaria de Informática, integrada en la Universidad de Murcia.

Artículo segundo.—La Escuela Universitaria de Informática de Murcia, se regirá por lo dispuesto en la Ley General de Educación y en el Decreto dos mil doscientos noventa y tres/mil novecientos setenta y tres, de diecisiete de agosto, regulador de las Escuelas Universitarias y, en su defecto, por los Estatutos de la Universidad de Murcia.

Artículo tercero.—Los alumnos que concluyan sus estudios obtendrán el título de Diplomado en Informática, que habilitará para el ejercicio profesional.

Artículo cuarto.—La creación de esta Escuela Universitaria no supondrá incremento de gasto público, procediéndose a la redistribución de las dotaciones actualmente existentes en los Presupuestos Generales del Estado y de la Universidad.

Artículo quinto.—Se autoriza al Ministerio de Educación y Ciencia para dictar cuantas disposiciones sean precisas para el desarrollo del presente Real Decreto.

Dado en Madrid a dieciocho de junio de mil novecientos ochenta y dos.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Educación y Ciencia,
FEDERICO MAYOR ZARAGOZA

16965 REAL DECRETO 1470/1982, de 18 de junio, por el que se crea una Facultad de Veterinaria en la Universidad de Murcia.

La Universidad de Murcia eleva solicitud de creación de una Facultad de Veterinaria, en razón al elevado número de alumnos del Distrito Universitario que desean cursar dichos estudios.

Teniendo en cuenta lo establecido en los artículos cuatro y cinco veintitrés de la Ley General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, parece oportuno acceder a la petición formulada por la expresada Universidad.

En su virtud, con el informe favorable de la Junta Nacional de Universidades, a propuesta del Ministro de Educación y Ciencia, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día dieciocho de junio de mil novecientos ochenta y dos,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se crea en la Universidad de Murcia una Facultad de Veterinaria.

Artículo segundo.—La creación de esta Facultad no supondrá incremento de gasto público, procediéndose a la redistribución de las dotaciones actualmente existentes en los Presupuestos Generales del Estado y de la Universidad.

Artículo tercero.—Por el Ministerio de Educación y Ciencia se determinará el comienzo de los distintos ciclos de las enseñanzas de la expresada Facultad.

Artículo cuarto.—Se autoriza al Ministerio de Educación y Ciencia para dictar cuantas disposiciones sea precisas para el cumplimiento del presente Real Decreto.

Dado en Madrid a dieciocho de junio de mil novecientos ochenta y dos.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Educación y Ciencia,
FEDERICO MAYOR ZARAGOZA

16966 ORDEN de 1 de julio de 1982 por la que se determina la composición del Jurado del premio «Santiago Ramón y Cajal» 1982.

Excmo. Sr.: Habiendo finalizado el 1 de junio de 1982 el plazo para que obrasen en poder del Jurado las propuestas al premio «Santiago Ramón y Cajal» 1982, convocado por Orden de 22 de septiembre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de octubre), resulta necesario concretar la composición de dicho Jurado en los términos señalados en el artículo 7.º de la mencionada Orden.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo único.—El Jurado del premio «Santiago Ramón y Cajal» 1982 tendrá la siguiente composición:

Presidente: El Ministro de Educación y Ciencia.

Vocales:

El Secretario de Estado de Universidades e Investigación.
El Presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

El Director general de Política Científica.
Don Pedro Amat Muñoz, Rector de la Universidad de Salamanca, propuesto por el Consejo de Rectores.

Don Valentín Matilla Gómez, Secretario perpetuo de la Real Academia Nacional de Medicina, designado por el Instituto de España en representación del mismo.

Don Pedro Laín Entralgo, designado por el Ministro de Educación y Ciencia.

Don Santiago Grisolia, designado por el Ministro de Educación y Ciencia.

Don Nicolás Cabrera Sánchez, designado por el Ministro de Educación y Ciencia.

Secretario: El Secretario general Técnico del Ministerio de Educación y Ciencia.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento y efectos.
Madrid, 1 de julio de 1982.

MAYOR ZARAGOZA

Excmo. Sr. Secretario de Estado de Universidades e Investigación.

MINISTERIO DE TRABAJO Y SEGURIDAD SOCIAL

16967 RESOLUCION de 19 de abril de 1982, de la Dirección General de Trabajo, por la que se dispone la publicación del Convenio Colectivo de Trabajo de la Empresa «Celupal, S. A.», y sus trabajadores.

Visto el texto del Convenio Colectivo de Trabajo de la Empresa «Celupal, S. A.», recibido en este Centro directivo el 5 del presente mes de abril (texto del mismo y documentación complementaria), suscrito por las representaciones de la Empresa y de sus trabajadores en fecha 27 de marzo de 1982. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 90.2 y 3 de la Ley 8/1980, de 10 de marzo; del Estatuto de los Trabajadores, y 6.º y concordantes del Real Decreto 1040/1981, de 22 de mayo, sobre Registro y Depósito de Convenios Colectivos de Trabajo.

Primero.—Ordenar su inscripción en el Registro de Convenios de esta Dirección General.

Segundo.—Remitir el texto original del mismo al Instituto de Mediación, Arbitraje y Conciliación.

Tercero.—Disponer su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Notifíquese este acuerdo a la Comisión Deliberadora.

Dios guarde a VV. EE.

Madrid, 19 de abril de 1982.—El Director general, Fernando Somoza Albardonado.

Sres. representantes de la Empresa y trabajadores afectados.
Cádiz.

CONVENIO COLECTIVO DE LA EMPRESA «CELUPAL, S. A.»
1981-1983

CAPITULO PRIMERO

Ambito de aplicación

Artículo 1. Ambito funcional.—El presente Convenio obliga a la Empresa «Celupal, S. A.».

Art. 2. Ambito territorial.—Este Convenio es de aplicación en todos los Centros de trabajo de la Empresa «Celupal, S. A.» existentes en el territorio del Estado español.

Art. 3. Ambito personal.—El presente Convenio obliga a todos los trabajadores que presten sus servicios en la Empresa «Celupal, S. A.», con las únicas excepciones siguientes:

a) Los trabajadores que ejerzan actividades de alta Dirección encuadrados dentro de la categoría laboral de Directivos, lo que incluye a Directores, Subdirectores y Técnicos Jefes.

b) Los trabajadores incluidos en la categoría laboral de Técnicos y Jefes administrativos de primera que, en virtud de lo acordado en el Convenio de 1979, optaron por su exclusión del mismo y de futuros Convenios y que comprenden a los grupos de Técnicos Titulados, Jefes de fabricación, Jefes de Sección y Jefes de turnos, así como aquellos que en el futuro pasen a estar incluidos dentro de estos grupos.

Esta exclusión queda aceptada de forma definitiva, independientemente de la vigencia de este Convenio, salvo que estos grupos manifiesten explícitamente su deseo de quedar incorporados al mismo en tiempo y forma, y sin perjuicio de